

CAPACITACIÓN
**PARA EL DESARROLLO DE
HABILIDADES
STEM+**
PARA NIÑAS-ADOLESCENTES Y MUJERES



Para más información:

¡Lee aquí la convocatoria completa!



Desde la **Secretaría de Economía del Gobierno del Estado de Puebla** a través de la **Dirección General de Industria** queremos invitar a niñas-adolescentes de 12 a 17 años y mujeres mayores de 18 años del Estado de Puebla a los componentes:

Talento del Futuro | Código para Mujeres

¿Sabías que....? en México solamente **9% de las mujeres elige** estudiar una carrera relacionada con estas áreas **contra el 28% de los hombres** (OCDE). La presencia de mujeres en profesiones relacionadas con las Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas en la actualidad es notablemente inferior comparada con la presencia masculina.

Para contrarrestar este fenómeno en el Estado de Puebla, la **Secretaría de Economía** presenta esta convocatoria para capacitar a niñas-adolescentes y mujeres en programación de código, con la finalidad de promover mayor participación femenina en estas áreas, desde ámbitos vocacionales hasta profesionales.

¿Quiénes pueden sumarse?

Para el **Curso de Verano Talento del Futuro, niñas y jóvenes** en edades entre **12 -17 años** del Estado de Puebla y para la **Capacitación de Programación de Código para Mujeres, mujeres mayores de 18 años** del Estado de Puebla. Buscamos adentrar a las participantes en lenguajes del entorno tecnológico y digital mediante programación de código, además de potenciar el desarrollo de habilidades mediante un proceso de aprendizaje práctico.

¿Qué aprenderás?

- Alfabetización digital y programación
- Trabajo colaborativo
- Creatividad
- Resolución de problemas
- Pensamiento crítico y autogestión.

Si estás interesada en desarrollar tus competencias STEM a través de la programación de código:

¡Regístrate aquí!



Para las interesadas en el componente **Talento del Futuro** tienes hasta el **17 de julio** del 2023

Para las interesadas en el componente **Código para Mujeres** tienes hasta el **8 de septiembre** del 2023